
Il Presidente introduce l’argomento e chiede se vi sono interventi. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Lima il quale dichiara che la presente proposta è veramente lodevole 

anche in considerazione delle spese che affronta l’ente per ogni cane accalappiato. Dichiara che voterà a favore 

considerata la valenza della proposta. 

Concluso l’intervento il Presidente da’ lettura della proposta e la pone a votazione. La votazione viene eseguita 

e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°10, voti favorevoli n°10, voti contrari n°0. La 

deliberazione è approvata all’unanimità. 

 
In mancanza di ulteriori argomenti, dopo avere invitato i consiglieri a evitare l’utilizzo dei social network per non 

dare luogo a situazioni deontologicamente non corrette, come già evidenziato in altra sede dal Segretario 

Generale, dichiara chiusa la seduta alle ore 14,00    

 


